



Nachbericht Sommerschule 2019 Hotel Rhön Residenz nahe Fulda

Die diesjährige Sommerschule fand zusammen mit den Mitgliedern des fachlich ähnlich ausgerichteten SFBs 1278 aus Jena statt. In der Woche vom 24. Juni – 28. Juni konnten sich Projektleiter und Doktoranden/Studenten beider Seiten im Hotel Rhön nahe Fulda untereinander austauschen.

Hauptprogrammpunkt bildeten spannende Vorträge von Projektleitern und Doktoranden/Studenten aus den Bereichen Chemie, Biologie und Medizin, wobei der Fokus auf den Themen Formulierung, Charakterisierung und Translation in der Nanomedizin lag. Während der Postersession haben die Doktoranden/Studenten die Möglichkeit genutzt ihre eigenen Forschungsergebnisse zu präsentieren und es konnte der Grundstein für einige Kooperationen gelegt werden. Zwei Workshops vermittelten überdies Wissenswertes zum Thema „Wissenschaftliches Publizieren“.

Neben fachlichem Austausch lernte man sich außerdem bei Freizeit Aktivitäten besser kennenlernen. So konnten die Teilnehmer bei einem Städtetrip nach Fulda die Umgebung erkunden und Kulturelles der Stadt kennenlernen. Am Donnerstagabend ließ man den Tag bei einem gemeinsamen Barbecue auf der Hotelterrasse ausklingen.

Zusammenfassend kann man sagen, dass beide Seite von dieser gemeinsamen Woche profitiert haben. Noch einmal ist dabei klar geworden wie essentiell eine enge Zusammenarbeit der einzelnen Fachbereiche für den Fortschritt eines interdisziplinären SFBs ist und dass wir mit unserer Forschung im Bereich Nanomedizin auf einem guten Weg sind.